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  令和３年第４回教育委員会会議録 

日   時  令和３年３月22日（月）15時30分開会 16時30分閉会 

場 所 第二庁舎２階第５・６会議室 

出 席 委 員 

教育長  佐々木    智 

委 員  佐々木  義 朗 

委 員  荒 井  由紀恵 

委 員  橋 場  正 人 

委 員  吉 村  恭 子 

欠 席 委 員 － 

事務局職員 

教育部長        千 田  義 彦 

教育部次長       村 井  安 之 

教育部学校指導室長   椿 野  次 雄 

企画総務課長      浅 野  浩 司 

学校教育課長      髙 橋  裕 輔 

生涯学習課長      小野寺  康 広 

文化施設課長      北 村  昌 樹 

学校指導課長      大 西  智 彦 

書 記 企画総務課総務係長   阿 部    健 

議 題 及 び 

議事の概要 
 別紙のとおり 
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１ 第４回教育委員会会議付議事件及び結果表 

 

令和３年３月22日（月）15時30分開会 

16時30分閉会 
 
 

事件番号 件    名 議決結果 

議案第１号 教育委員会職員の任免について 原案可決 

議案第２号 
千歳市教育委員会行政組織規則の一部を改正する規

則の制定について 
原案可決 

議案第３号 
千歳市民文化センター条例施行規則の一部を改正す

る規則の制定について 
原案可決 

議案第４号 
千歳市立学校施設の使用に関する規則等の一部を改

正する規則の制定について 
原案可決 

議案第５号 
千歳市立学校管理規則の一部を改正する規則の制定

について 
原案可決 

議案第６号 千歳市小中連携・一貫教育実施要領の決定について 原案可決 

議案第７号 千歳市いじめ問題専門委員会委員の委嘱について 原案可決 
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

総務係長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（開会） 

令和３年第４回教育委員会会議を開催いたします。 

本日は１件議事の追加がございます。議案第７号に「千歳市いじめ問題専

門委員会委員の委嘱について」を追加いたします。 

また、議案第１号及び議案第７号は、人事に関する議事であるため、秘密

会にしたいと考えます。 

議事の追加、秘密会の件は、よろしいでしょうか。 

（一同了承） 

それでは、そのように取り扱いたいと思います。 

日程２ 会議録の承認について、お願いします。 

 

令和３年３月４日に開催されました令和３年第３回教育委員会会議は、議

案が２件ございました。 

議案につきましては、議案第１号 教職員の異動内申について、議案第２

号 教職員の処分内申について、原案のとおりご決定いただいております。 

以上でございます。 

 

会議録の承認の件は、よろしいでしょうか。 

（一同了承） 

続きまして、日程３ 教育長の報告です。 

 

新型コロナウイルス感染症についてですが、北海道の集中対策期間が３月

７日で解除となり、関東圏の緊急事態宣言も昨日解除となりました。 

千歳市内においても、感染状況は落ち着きを見せておりますが、ステージ

自体は変わっていないため、引き続きコロナ対策を行いながら学校運営して

いかなければなりません。 

 

私からの報告は以上でございます。何かご質問等はございますか。 

（一同了承） 

 

それでは、日程４ 議案に入ります。 

議案第１号 教育委員会職員の任免について、事務局から説明をお願いし

ます。 

 

＜秘密会につき会議録省略＞ 

 

それでは提案どおり決定させていただきます。 

続きまして、議案第２号 千歳市教育委員会行政組織規則の一部を改正す

２ 議題及び会議の概要 
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企画総務課長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

文化センター長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

企画総務課長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

教育長 

 

 

る規則の制定について、事務局から説明をお願いします。 

 

（千歳市教育委員会行政組織規則の一部を改正する規則の制定について、

議案書に沿って説明） 

 

ただいまの説明に対して、ご意見、ご質問等はございますか。 

（一同「なし」の声） 

それでは提案どおり決定させていただきます。 

 

続きまして、議案第３号 千歳市民文化センター条例施行規則の一部を改

正する規則の制定について、事務局から説明をお願いします。 

 

（千歳市民文化センター条例施行規則の一部を改正する規則の制定につい

て、議案書に沿って説明） 

 

ただいまの説明に対して、ご意見、ご質問等はございますか。 

（一同「なし」の声） 

それでは提案どおり決定させていただきます。 

 

続きまして、議案第４号 千歳市立学校施設の使用に関する規則等の一部

を改正する規則の制定について、事務局から説明をお願いします。 

 

（千歳市立学校施設の使用に関する規則等の一部を改正する規則の制定に

ついて、議案書に沿って説明） 

 

ただいまの説明に対して、ご意見、ご質問等はございますか。 

（一同「なし」の声） 

それでは提案どおり決定させていただきます。 

 

続きまして、議案第５号 千歳市立学校管理規則の一部を改正する規則の

制定について、事務局から説明をお願いします。 

 

（千歳市立学校管理規則の一部を改正する規則の制定について、議案書に

沿って説明） 

 

ただいまの説明に対して、ご意見、ご質問等はございますか。 

（一同「なし」の声） 

それでは提案どおり決定させていただきます。 
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学校指導課長 

 

 

教育長 

 

荒井委員 

 

学校指導課長 

 

 

 

 

佐々木委員 

 

 

学校指導課長 

 

 

 

 

 

佐々木委員 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

続きまして、議案第６号 千歳市小中連携・一貫教育実施要領の決定につ

いて、事務局から説明をお願いします。 

 

（千歳市小中連携・一貫教育実施要領の決定について、議案書に沿って説

明） 

 

ただいまの説明に対して、ご意見、ご質問等はございますか。 

 

保護者への説明を行う予定はあるのでしょうか。 

 

 小中連携・一貫教育について、本格的な実施は本年４月からになりますが、

モデル校としてすでに市内全校において実施をしているため、改めての説明

は予定していませんが、実施要領についてはホームページ等に掲載したいと

考えています。 

 

令和元年度に愛媛県西条市へ研修に行って、情報化の先進的な取組を視察

しましたが、そのことは参考になっているのでしょうか。 

 

愛媛県は、多くの島がある地域であり、それぞれの島にある小規模校同士

をどのようにつなぐかが大きなテーマとなっていたため、教育の情報化が発

展したという経緯があって、非常に刺激になりました。 

当市においても、中学校と小学校をｗｅｂ上でつないで研修を実施するな

どの取組を行っており、当時の視察研修の成果が生きていると考えています。 

 

リモートの活用などが発展して、例えば、不登校の子どもたちへの対応な

どに活用することで、その子たちが学校に来易くなるきっかけの一つになっ

たら良いと思います。 

 

不登校の子への対応としてリモートなどを活用することについて、一斉に

実施することは難しい面があるかもしれませんが、その子その子の状況に合

わせて、ツールの一つとして活用することについては、研究して取り組んで

いきたいと考えています。 

 

ほかはよろしいですか。 

（一同「なし」の声） 

それでは提案どおり決定させていただきます。 
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続きまして、議案第７号 千歳市いじめ問題専門委員会委員の委嘱につい

て、事務局から説明をお願いします。 

 

＜秘密会につき会議録省略＞ 

 

それでは提案どおり決定させていただきます。 

 

これをもちまして、本日の教育委員会会議を終了します。 

（閉会） 

 

 


